



La empresa AIRHE se adhiere al Parque Científico universitario

REDACCIÓN
SALAMANCA

La vicerrectora de Investigación y directora del Parque Científico, M^a Ángeles Serrano, y el gerente del Parque, José Miguel Sánchez, suscribieron ayer un nuevo convenio de colaboración con la representante de la empresa AIRHE (Área Integral de Recursos Humanos y Empleo).

AIRHE es una consultoría formada por un equipo de expertos en el Área de Recursos Humanos, Relaciones Laborales, Formación y Empleo. Sus líneas estratégicas, enfocadas al desarrollo del valor humano, aportan respuestas a empresas y profesionales para adaptarse a los cambios y estar a la altura de las exigencias del mercado laboral actual. ■